



Turismo en recuperación; repunta 14.5%

• Por Alina Archundia

alina.archundia@razon.com.mx

DURANTE AGOSTO de 2022 ingresaron al país 5 millones 294 mil 67 visitantes, lo que implica un aumento de 14.5 por ciento respecto al mismo mes del año pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), al precisar que de ese gran total 3 millones 92 mil 624 fueron turistas internacionales.

Al dar a conocer la Encuesta de Viajeros Internacionales de agosto, precisó que el ingreso de divisas referente al gasto total de visitantes internacionales ascendió a 2 mil 213.4 millones de dólares. En agosto de 2021, el monto fue de mil 799.9 millones de dólares y en el mismo mes de 2020, de 506.6 millones de dólares.

El Inegi detalló que en el octavo mes de 2022, el gasto medio de los turistas de internación que ingresaron vía aérea fue de mil 133.70 dólares. En el mismo mes de 2021, de mil 230.83 dólares y en agosto de 2020 alcanzó 984.83 dólares.



Foto: Cuarloscurro

EL DATO

EN AGOSTO, el gasto medio de los turistas de internación ascendió a mil 133.7 dólares, por debajo de lo observado en el mismo mes del 2021.

En agosto de 2022, los residentes en México que visitaron el extranjero gastaron un monto equivalente a 716.2 millones de dólares. En agosto de 2021, gastaron 464.1 millones y en el mismo mes de 2020 el monto fue de 186.5 millones de dólares.

Al respecto, el secretario de Turismo, Miguel Torruco Marqués, dio a conocer que en el acumulado del año, el ingreso

de divisas por concepto de visitantes internacionales de enero a agosto de 2022, fue de 18 mil 698.1 millones de dólares.

Ello implica 58.2 por ciento más comparado con 2021; y superando también con 9.0 por ciento las divisas captadas en el mismo periodo de 2019 que fueron 17 mil 160.6 millones de dólares.

El funcionario destacó que, con base en los resultados del Inegi, entre enero y agosto de este año, 24 millones 770 mil turistas internacionales ingresaron al país, lo que representa 23.6 por ciento más respecto a lo captado en 2021.

Con ello se está a solo 16.9 por ciento de alcanzar los 29 millones 796 mil turistas internacionales que ingresaron en el mismo periodo de 2019.

Finalmente, Torruco señaló que el gasto medio de los turistas internacionales en el periodo enero-agosto de 2022 fue de 713.3 dólares, lo que significa 29.5 por ciento más comparado con 2021, y superando en 35.6 por ciento los 526.1 dólares registrados en el mismo periodo de 2019.